Adventsfenster der KLJB Dittelsheim-Heßloch 2024

Von Florian Orthwein 22. Dez. 2024



Am vierten Advent war es endlich soweit: Unser erstes Adventsfenster erstrahlte in festlichem Glanz und läutete für uns die besinnliche Zeit ein.

Vier wunderschön gestaltete Fenster bildeten den Mittelpunkt des Abends, der von einer vorgetragenen Adventsgeschichte durch die Kinder und einer Danksagung für die Unterstützung im vergangenen Jahr eröffnet wurde.

Ein weiterer Höhepunkt war die feierliche Einweihung unseres komplett neu gestalteten Jugendraums durch unseren Pfarrer Thomas Hoffäller, der den neuen Jugendraum segnete und auf viele tolle Gespräche und Begegnungen im Raum einstimmte.

Natürlich durfte auch das leibliche Wohl nicht zu kurz kommen. Bei leckerem Essen, Glühwein und Kinderpunsch kamen Eltern, Kinder und alle weiteren Besucher zusammen, um sich gemeinsam zu unterhalten und den Abend zu genießen.

Wir freuen uns sehr über die tolle Resonanz und sagen Danke an alle, die dabei waren und diesen Abend so schön gestaltet haben!

Eure KLJB Dittelsheim-Heßloch